

ENTORNO

La UE y Reino unido alcanzan un acuerdo para evitar un Brexit duro

El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, y el primer ministro británico, Boris Johnson, han comunicado que se ha alcanzado un pacto para la salida del país de la Unión. El acuerdo deberá ser ratificado en el Parlamento de Westminster y el Parlamento europeo.

Palco23

17 oct 2019 - 12:25



Reino Unido y la Unión Europea (UE) firman un pacto para evitar un Brexit duro. Tras meses de negociaciones en las que el primer ministro británico, Boris Johnson, se ha mostrado partidario de una salida de la UE sin acuerdo, Londres y Bruselas han optado por la vía de la conciliación y han anunciado que favorecerán una salida ordenada y pactada. Ahora, el Parlamento de Westminster y el europeo deberán validar la propuesta.

No es la primera vez que la Comisión Europea y el Gobierno británico sellan un acuerdo para el Brexit; de hecho, bajo el mandato de Theresa May el Parlamento británico rechazó en tres ocasiones el pacto con Bruselas, lo que finalmente derivó en la dimisión de la entonces Primera Ministra. Durante la tarde del 17 de octubre, los jefes

de gobierno de los 28 países de la Unión participarán en una cumbre para ratificar o rechazar este pacto, mientras que Westminster hará lo propio el sábado.

El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, ha anunciado que “cuando hay voluntad, hay acuerdo; es un pacto justo y equilibrado para la UE y el Reino Unido y es un testimonio de nuestro compromiso para encontrar soluciones”.

El Parlamento de Westminster y el Parlamento europeo deberán aprobar o rechazar el acuerdo alcanzado entre Londres y Bruselas

Por su parte, Boris Johnson ha comunicado que “hemos llegado a un gran acuerdo que nos devuelve el control; ahora el Parlamento debe examinarlo, antes de volver a trabajar en otras prioridades, como el coste de la vida y el Sistema Nacional de Salud”.

Está por ver cómo afectará la salida de Reino Unido de la UE, pero se espera un notable impacto en su economía ya que es la quinta mayor potencia del mundo y destina el 46% de sus exportaciones a los países de la Unión. Además, es el segundo mayor contribuidor neto a la Unión, dado que aporta más al mercado común de lo que recibe, con un déficit de 4.249 millones de euros en 2017.